

Martes 6 de enero de 2015

"No importa lo alto que seas, sino las alturas que puedas conquistar."
Firdaus Kanga

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.94

Euro

17.79

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Petróleo y Grecia tiran a los mercados

Un nuevo desplome en los precios internacionales del petróleo provocó que la mayoría de las bolsas de valores a escala mundial terminaran la segunda sesión del año con caídas. El crudo Brent del mar del Norte perdió 6.04% y se vendió en 53.01 dólares por barril, mientras que el referencial estadounidense, el West Texas Intermediate cayó 5.35% para ubicarse en 49.87 dólares por barril. Por su parte la mezcla mexicana de exportación cayó el lunes 7.34% para cotizarse en 41.52 dólares por barril. Pero ésa no fue la única razón de la caída de los principales índices bursátiles del mundo.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

En riesgo, crecimiento de 2015, opina CEESP

El bajo crecimiento del PIB esperado para 2014 de 2.2%, refleja que en 2015 también habrá debilidad en la dinámica productiva, sobre todo porque el mercado interno no muestra señales de recuperación, por lo que podrían seguir a la baja los ajustes de los pronósticos del PIB para el presente año, que oficialmente están en 3.5%, aseguró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). "El constante ajuste a la baja del pronóstico de crecimiento del PIB para todo el 2015 anticipa un panorama complicado", advirtió ese Centro de la iniciativa privada.

El Financiero

Educación financiera, ausente en 90% de las instituciones en México

En México es escaso el conocimiento de productos financieros de ahorro, inversión, seguros y crédito, y a esta problemática se suman los millones de habitantes sin acceso al sector y la baja penetración de esta actividad en la economía. Pese a la importancia que tiene la cultura financiera, en el país sólo 10 por ciento de las instituciones promueven programas de educación sobre los servicios y productos que ofrecen. Es común ver personas que contratan créditos con altas tasas de interés, que ahorran en instituciones no reguladas, que se encuentran sobreendeudadas, en cartera vencida, o bien que tienen su ahorro en Afores con una comisión alta y rendimientos por debajo del promedio, lo que a la larga afectará el monto de su pensión.

Martes 6 de enero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Resolución Miscelánea Fiscal 2015 – Reglas Aplicables a los Dictámenes Fiscales



Publicaciones de la Resolución Miscelánea Fiscal 2015 y Resolución de facilidades administrativas para los sectores de contribuyentes que en la misma se señalan para 2015



Seguimiento y capacitación de Páginas Web para todos los Colegios Federados



NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos



SHCP / Anexos 1, 8 y 24 de la RMF para 2015



SAT / Se agregan a la lista de incumplidos, los datos de 2,135 contribuyentes



MILENIO

Petroprecios, bolsa y peso, en línea negativa

La Bolsa Mexicana de Valores y la paridad del peso mantuvieron un arranque negativo de año al cerrar su segunda jornada consecutiva con pérdidas ante un entorno global en el que incide la caída en los mercados del petróleo, la continua fortaleza del dólar y la aversión al riesgo en Europa por las próximas elecciones en Grecia. De acuerdo con información de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) finalizó la sesión de ayer con un descenso de mil 16.10 puntos, es decir, perdió 2.41 por ciento respecto al cierre previo, colocándose en 41 mil 99.37 unidades. Con este desliz, el IPC marcó su nivel más bajo desde el cierre del 17 de diciembre.



Tumba Grecia a mercados

La resaca de una mala temporada navideña todavía no pasa para los principales mercados financieros internacionales... ahora el temor viene de Grecia. El inicio de esta semana estuvo empañado por el temor de que el país helénico tramite su salida de la zona euro. En las únicas dos jornadas de operación de 2015, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) suma sendas caídas consecutivas de más de mil puntos, tras perder, ayer, mil 16.1 unidades, 2.

La Razón

Negocian gobierno e IP ajustes fiscales para reactivar el PIB

Los empresarios se encuentran en negociaciones con el gobierno federal para impulsar reformas fiscales a la Ley del ISR en el corto plazo, para generar inversiones, reactivar el consumo interno y crear más empleos, ante las expectativas de un débil crecimiento económico en 2015, sostuvo Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Entrevistado por La Razón, refirió que durante la cena navideña que tuvieron con el Presidente Enrique Peña Nieto, él le pidió a su gabinete económico y a los empresarios buscar alternativas y hacer un análisis sobre qué medidas se podrían implementar este año.

Martes 6 de enero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Peña Nieto arriba a Estados Unidos para visita de Estado

El gobierno del presidente Barack Obama ofrecerá un amplio apoyo público al presidente Enrique Peña Nieto, que al mismo tiempo hará hincapié en la importancia que la situación económica y social de México tiene para Estados Unidos. "Sin importar lo que esté en la agenda formal, el foco tiene que ser un más efectivo apoyo para que el gobierno de Peña Nieto aborde los persistentes problemas de seguridad y derechos humanos en el país", dijo Michael Shifter, presidente del grupo Interamerican Dialogue.

CNNEXPANSIÓN

La Bolsa mexicana registra su mayor caída en tres semanas

La Bolsa Mexicana de Valores registró este lunes su peor caída en tres semanas, afectada al igual que los mercados internacionales por un descenso en los precios del petróleo. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que agrupa a las 35 acciones más negociadas, cayó 2.41%, a 41,099.37 unidades. Las acciones estadounidenses cerraron también a la baja. El Dow Jones cayó 1.86%, o 331.34 puntos, a 17,501.65 unidades, mientras que el S&P 500 bajó 1.83% a 2,020.58 unidades.



China CRCC confirma que participará en nueva licitación por tren de alta velocidad en México

La empresa China Railway Construction Corp (CRCC) confirmó el martes que volverá a presentarse en el relanzamiento de una licitación para el proyecto de un tren de alta velocidad de 3.750 millones de dólares en México. La empresa china dijo también que creía que tenía ventaja sobre otros oferentes en términos de tecnología, experiencia y costos. México dijo el domingo que publicaría las bases preliminares el 14 de enero para el contrato, que fue abruptamente cancelado en noviembre.

INDICADORES:

FIX determinado el 05/01/2015	
(Pesos por dólar)	14.9469
Tasa de interés objetivo	
(06/01/15)	3.00
TIIE 28 (05/01/15)	3.3225
TIIE 91 (05/01/15)	3.3300
TIIE 182 (30/12/14)	3.3913
CETES 28 (29/12/14)	2.74
Reservas internacionales (mdd)	
(02/01/15)	193,088.4

Inflación anual	
(Nov. 2014-Oct. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.17
Inflación subyacente *	3.34
Inflación mensual	
(Nov. 2014, %)	
Inflación *	0.81
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (06/01/2015)	5.278552

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 6 de enero de 2015



México, segundo país preferido en destino de inversión para empresas japonesas

México es el segundo país preferido en cuanto a inversión destino para las empresas japonesas, afirmó el investigador del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA) de la UdeG, Taku Okabe. Destacó que hasta 2013 había 530 empresas japonesas en la República Mexicana, de ellas 90 por ciento se ubicó en Jalisco, Colima, Michoacán, Guanajuato, Aguascalientes, San Luis Potosí y Querétaro. "Tan sólo en Aguascalientes, de 2011 a mayo de 2013 se sumaron 15 empresas y en Guanajuato, 24", puntualizó el investigador de la Universidad de Guadalajara (UdeG).



Migración y Cuba, temas entre Obama y EPN

En Washington el presidente Enrique Peña Nieto inicia este martes su primera visita oficial como Jefe de Estado, con una gruesa y variada agenda a discutir, con su homólogo norteamericano Barack Obama. Van a marcar mucho este encuentro hablar del rol que puede jugar Mexico y Estados Unidos juntos en que se reconstituyan las relaciones del hemisferio con el resto de Cuba y y también que hacer para que la mayoría de mexicanos que pueden acceder a la legalización sí lo pueden hacer, dijo Andrew Selee, vicepresidente adjunto del Centro Woodrow Wilson.



Frente frío 23 ocasiona ambiente muy frío y lluvias

Debido a que el frente frío número 23 se ubicará como estacionario en la Península de Yucatán se tendrá potencial de lluvias en los estados de la vertiente oriental y serán fuertes en el sureste mexicano, afirmó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Indicó que la masa de aire frío asociada al sistema frontal mantendrá ambiente de frío a muy frío sobre norte, noreste, centro, oriente y partes altas del sureste del territorio nacional y evento de Norte con rachas de 50 kilómetros por hora en el litoral del Golfo de México y superiores a 80 kilómetros por hora en Istmo y Golfo de Tehuantepec.

